
令和６年度 第１回 浜松市立舞阪小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和６年４月２４日（水） １０：１５～１１：３０ 

 

２ 開 催 場 所  浜松市立舞阪小学校 会議室 

 

３ 出 席 委 員  渡邉 東一、藤田 政敏、今中 恵子、星野 節子、鳥海 益夫 

         西山いくえ 

 

４ オブザーバー 河合 一徳（舞阪支所副所長） 

 

５ 欠 席 委 員  な し 

 

６ 学校支援コーディネーター 片桐 美惠子 

 

７ 学    校   古川 理江(校長）、松田 浩征(教頭）、梅村 友之(教務主任)、 

 石野 洋一(ＣＳディレクター) 

 

８ 教育委員会  (教育総務課)欠 席 

 

９ 傍 聴 者  な し 

 

10 会 議 次 第・協 議 事 項 等   

 (1)会長あいさつ［藤田会長］（司会；教頭） 

(2)校長あいさつ［古川校長］ 

(3)新規委員任命書交付 

(4)自己紹介 

(5)浜松市学校運営協議会規則確認［教頭］ 

(6)議長選出 

(7)前回会議録 

(8)令和５年度運営協議会自己評価の確認 

(9)熟議（司会；議長） 

①令和６年度舞阪小学校学校運営方針（いじめ対応）について［校長］ 

②夢育やらまいか事業（CS 加算分）に対する意見書について［教頭］ 

③学校評価の視点について 

④舞阪町のよさを知る活動と支援方法の確認 

(10)学校支援ＣＤより（昨年度の取組） 

(11)報告 

・年間行事予定について 

(12)連絡 

・学校評価、学校運営協議会の自己評価について 

・次回開催日時 

 

11 会議録作成者  ＣＳディレクター 石野 洋一 

 



12 会 議 記 録（司会：藤田会長）  

(１)熟 議 

① 令和６年度舞阪小学校学校運営方針（いじめ対応）について［校長提案］ 

・ いじめ問題に関して、「無いことはない」ことを忘れないようにしてほしい。（片桐委員） 

 ⇒肝に銘じて、取り組みたい。（校長） 

 

② 夢育やらまいか事業（CS加算分）に対する意見書について［教頭提案］ 

※（提案通り）拍手で承認された。 

 

③ 学校評価の視点について 

・ 昨年実施した児童向けの「学校生活アンケート」については、今年度も実施したい。 

 

④ 舞阪町のよさを知る活動と支援方法の確認（別紙資料参照） 

 ・ 往還通りは、昔の東海道で有り、由緒ある町並みが多く残っているので、子どもたちに伝えて

いきたい。（今中委員） 

 ・ ６年がふれあい学習で訪れる宝珠院は、どのような観点で訪れるのかはっきりしたい。（渡邉

委員）⇒宝珠院は、舞阪小始まりの地であること。舞阪地区の産業を興した人物の墓地があるこ

と等（片桐委員・藤田会長） 

 ・ 水産試験場、農林水産課等へのアプローチしてみたい。 

 

⑤ 朝の旗振りは、有志の方で継続していくことになった。先日も、児童の交通事故があり、必要

なものである。交通量の多い道路の歩き方の指導や注意も必要（片桐委員・西山委員） 

⇒仲町自治会では、(とりあえず)有志で見守り活動を行っている。(鳥海委員)地域でも見守

り活動を行っている団体があるので、調べたい。(片桐委員)学校でも、さくら連絡網で旗振

りボランティアの募集を始めるなど、動き始めているので、しばらく温かく見守ってほし

い。(校長) 

 


